

Accidente de tránsito en la Newball dejó saldo fatal

Escrito por Redacción San Andrés

Viernes, 12 de Enero de 2018 09:11 - Última actualización Viernes, 12 de Enero de 2018 10:45



El Departamento de Policía de San Andrés informó que este jueves en horas de la mañana se presentó un accidente de tránsito en la Avenida Newball donde estuvo involucrado un vehículo institucional. El suceso dejó una persona muerta y otra lesionada, ambos residentes de la isla.

El accidente se presentó en inmediaciones del barrio Los Almendros (carrera 1a con calle 10 esquina) cuando, según los testigos, dos personas se desplazaban en un vehículo tipo mulita y al tratar de hacer un giro, chocaron contra un automóvil institucional marca Chevrolet modelo 2014.

Los afectados –ambos residentes de la isla– fueron trasladados de forma inmediata al Hospital Departamental donde falleció Miguel Ángel Sánchez Vanegas (71), quien presentó una fractura de cráneo. La mujer herida fue identificada como Leidy Tatiana Hawkins Rueda, quien presenta fractura de pelvis según el parte médico.



La familia Institucional, concluye el boletín de la Policía, lamenta con profundo dolor la irreparable pérdida del ciudadano, solidarizándose con las familias de los afectados e indica que avanzan, en coordinación con otras autoridades, en la investigación para poder determinar las causas del accidente.